Sports

APNÉE EN PISCINE

Ils font corps ave

Dimanche dernier, quinze apnéistes sont venus participer à la piscine de Six-Fours. Une activité encadrée pour gara



Bénévoles et apnéistes étaient heureux de cette demi-journée où l'ambiance est toujours très zen.

imanche 9 février, sous la bulle bleue de la piscine de Six-Fours, quinze apnéistes sont venus participer à la compétition départementale organisée par le CO-DEP83 FFESSM(1) et le club de plongée de Six-Fours. éventuels malaises. Quand il reprend enfin son souffle, des juges vérifient que le signe symbole du « tout va bien » est effectué, que les yeux ne sont pas hagards, que la tête est suffisamment sortie de l'eau, et bien sûr, que le

trairement aux idées reçues, elle est pratiquée à tout âge et à tous niveaux. Dimanche, dix hommes et cinq femmes, âgés de 16 à 65 ans, ont concouru en statique, en dynamique palmée ou encore en dynamique bi-palmes. Grâce

Les cla

Statique femme Christelle Caube 4'07"

Marie Potosniak